
11 番（小川義昭君） 

 

 次に、アプリコットパークの松の木についてであります。  

 美川インターに隣接し、地域の住民のみならず近隣からも大勢の家族連れが訪れ、散

策したり周辺の景観をめでたりと、人々の憩いの場として人気のあったアプリコットパ

ークは今、残念ながら大変無残な状態に陥っています。  

 こうしたアプリコットパークの荒廃に伴う再整備については、さきの６月会議におい

て北嶋議員からも指摘がありました。そこで、私は今回、同パーク内に植栽されている

松の木についてお伺いします。  

 １点目、同公園内には大変見事な松の木が数多く植栽されていました。しかし今では、

ほとんどの松の木が枯れて見苦しく、せっかくのすばらしい景観が損なわれ、大変残念

な状態になっています。松の木が枯れた原因については、何点か考えられますが、松く

い虫による被害ばかりとは思われません。  

 担当部署にお聞きしますが、何が原因でかくも数多くの立派な松の木が枯れてしまっ

たのかお答えください。  

 ２点目、今後枯れた多くの松の木をどのように修復していくのかお尋ねします。  

 ３点目、このような状態の樹木林が、市が管理する他の公園にも見受けられるのかお

尋ねいたします。  

 以上、よろしくお願いいたします。 


